

Aubigny-Les Clouzeaux

À Piobetta, ils vont vivre dix jours sans écran



Jacques Brodeur conseille Juliette (6^e), Victor (2^e) et Anaë (4^e), qui sont prêts à relever le défi de dix jours sans écran.

Mardi soir, une cinquantaine de personnes ont assisté au premier temps fort de l'opération « Défi dix jours sans écran », une conférence animée par Jacques Brodeur, spécialiste de l'addiction aux écrans : « Le numérique peut à la fois servir, desservir et asservir. »

Ce Quebecquois, qui puise ses origines à Nieul-le-Dolent, a su par son humour et sa pédagogie, captiver son auditoire : « Comment décrocher les enfants des écrans, pour que la vie scolaire et familiale s'améliore ? Apprendre à être plus fort que l'écran. »

Avec le soutien du conseil départemental de la Vendée, le collège Piobetta d'Aubigny-Les Clouzeaux va donc relever le Défi dix jours sans écran, du 14 au 23 avril.

Pendant cette période, les élèves de 5^e et 4^e seront invités à résister à la tentation des écrans pour favoriser d'autres activités, sportives, musicales, culturelles, et vivre davantage de temps en famille. Ils marqueront des points à chaque fois qu'ils réussiront à aller vers une autre occupation. « Au final, il n'y a rien à gagner, si ce n'est un peu de liberté retrouvée ! »